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晚报讯 昨天，市委召开十三届
市委第五轮巡察集中反馈会议，通
报本轮巡察发现的共性和典型问
题，对巡察整改工作作出部署安
排。市委常委、市纪委书记，市委巡
察工作领导小组常务副组长姜东出
席会议并讲话。

会议指出，国有企业是中国特色
社会主义的重要物质基础和政治基
础，各市属国有企业党组织要深入贯
彻落实党的二十大精神和习近平总
书记关于国资国企改革发展的重要
论述，进一步强化做强做优做大国有
企业的政治责任感，厘清主责主业，
提升企业核心竞争力，完善国企各类
管理制度，推动市属国企更高质量发

展。要强化责任落实，正确理解和处理
抓好巡察整改与促进改革发展之间的关
系，紧盯投资融资、招标采购、工程建设、
财务管理、资产运作、选人用人等方面存
在的薄弱环节，真正用制度管人、管事、
管权。

会议强调，市各有关职能部门要以
高度负责的态度、务实过硬的举措，加强
对巡察整改工作的统筹协调、分类指导、
督查督办，引导市属国有企业全面开展

“三对标三一流”国企敢干行动，切实提
升企业市场竞争力、服务发展能力、风险
管控能力，为全市奋力打造全省高质量
发展重要增长极、全面推进中国式现代
化南通新实践作出更大的贡献。

记者李彤 通讯员沈鲁南

晚报综合消息 近日，全国政协
提案委员会重点提案督办调研组来
通，围绕“优化民营企业发展环境”课
题开展调研。省政协副主席王昊、市
委书记吴新明、市政协主席黄巍东陪
同调研。

调研组一行实地走访了南通四建
集团、江苏中天科技、罗莱生活科技股
份有限公司等企业，考察了世界通商
总会暨对外友好界协商议事室、市行
政审批局，并开展了企业家访谈活
动，详细了解我市民营企业发展情况
和最新诉求，征求相关部门、企业家
意见建议。

调研组充分肯定了党的十八大以
来我市在优化民营企业发展环境中所
取得的显著成绩，并对市政协“积极提
案、精准立案、务实办案、重点督案”的
创新举措和运用有事好商量协商议事
平台，推动政协协商与基层协商有效

衔接，与基层社会治理深度融合的经验
做法给予高度评价。调研组指出，要认
真学习贯彻习近平总书记关于促进民营
企业健康发展高质量发展的重要讲话精
神，全面落实党的二十大精神，更好发挥
其在全面建设社会主义现代化国家中的
重要作用。尤其要抓好党中央支持民营
经济发展的方针政策落实，聚焦民营企
业发展的突出问题，靶向用力、精准施
策，打通政策落地落实的“最后一公
里”。要营造导向鲜明的舆论环境，以稳
定人心、鼓舞人心、凝聚人心，促进“两个
毫不动摇”“三个没有变”贯穿到经济社
会发展的全领域各环节；建立精准有效
的政策体系，营造公平竞争市场环境，进
一步厘清政府和市场边界，着力构建亲
清政商关系，为营造市场化、法治化、国
际化营商环境提供有力保障。

在通期间，调研组还视察了长江大
保护生态修复工程和南通博物苑。

全国政协重点提案督办调研组来通调研

助力优化民营企业发展环境

十三届市委第五轮巡察
集中反馈会议召开

晚报讯 昨天从市市场监管局
（知识产权局）传来喜讯：国家知识产
权局通报2022年度全国知识产权行
政保护绩效考核结果，我市再创佳绩，
在全国参与考核的157个副省级城市
及地级市中，排名跃升至全国第13
名，位列全省第二。

2022年，全市市场监管（知识产
权）部门从机制创新、执法震慑、载体
建强、社会共治等方面扎实推进知识
产权行政保护工作，助力优化创新环
境和营商环境。

机制创新夯实知识产权保护“根
基”。知识产权保护政策纳入市委、市
政府“创新30条”，知识产权保护检查
纳入市委、市政府对县（市、区）政府考
核事项。实施“指南针”计划列入全市
营商环境“66条”，对拟上市、走出去
企业提供知识产权风险评估服务。构

建“行政调解+司法确认”新机制，推进
知识产权纠纷高效化解、实质化解。
成立“南通市企业打假维权中心”，市
场监管（知识产权）、公安、海关等部门
组建打假维权工作专班，为企业提供

“订单式”打假27次，挽回经济损失近
1000万元。

执法震慑守牢知识产权保护“底
线”。2022年，市知识产权局获国家知
识产权局和公安部联合表彰的知识产
权保护成绩突出集体。出台《2022年
知识产权行政保护实施方案》，开展“双
打”“蓝天”等专项行动。全年共办理专
利商标行政案件1531件，数量全省第
一，办理周期缩短50%以上。3起案例
获评江苏省知识产权典型案例。2021
年以来，全市新增驰名商标3件，新增数
量全省第一。

通讯员曹晓青 记者王玮丽

跃升全国第13位！

南通知识产权行政保护工作
获全国通报表扬

昨天，海安快递供配中心工作人员正在加紧分拣包裹、装车发送。
“6·18”网购节后，海安市快递包裹进出量明显上升，供配中心提升分拣

效能，保障快件安全、快捷地送达。 顾华夏

分
拣
包
裹

晚报讯 昨天下午，市委书记吴
新明会见中国中信集团有限公司业务
协同部总经理苏国新一行，双方就今
年4月签署的南通市政府与中信集团
战略合作框架协议明确事项推进情况
进行交流。

吴新明对苏国新以及中信集团相
关板块负责人的到来表示欢迎，对中
信集团长期以来给予南通发展的关心
支持表示感谢。在简要介绍南通经济
社会发展情况后，他说，当前，南通正
深入学习贯彻习近平总书记重要讲话
精神，全力抢抓共建“一带一路”和长
江经济带发展、长三角一体化发展等
战略叠加机遇，扛起省委赋予的使命
责任，奋力打造全省高质量发展重要
增长极，这为包括中信集团在内的广
大企业在通发展提供了更加广阔的空
间。战略合作框架协议签署以来，双

方围绕协议内容，积极推动合作事项，
工作进展顺利。希望中信集团在双方
前期合作的基础上，立足南通所需、发
挥企业所长，在产业发展、城市开
发、金融、科技等领域持续推动合作
走深走实。南通将一如既往支持中
信集团在通投资发展，积极承接各
类项目、业态落地发展，努力实现双
方互利共赢。

苏国新感谢南通对中信集团在通
发展的大力支持，对南通一流的营商
环境印象深刻。他说，南通是中信集
团重要的战略合作伙伴，将以推动协
议落地落实为契机，进一步深化与南
通在产业、金融、技术、人才等方面的
深度合作，为加快推进中国式现代化
南通新实践贡献中信力量。

市领导王晓斌、潘建华、童剑参加
会见。 记者朱文君

吴新明会见中信集团业务协同部
总经理苏国新一行

晚报讯 记者昨天从江苏银行南
通分行了解到，为进一步满足公众多
层次多样化支付需求，该行大力拓展
零售支付领域数字人民币应用，在如
东锦恒君澜酒店成功落地数字人民币
支付场景。这也是我市首个数字人民
币在酒店消费场景的运用。

如东锦恒君澜酒店位于如东县核
心中央区，占地72.88亩，建筑面积约
5.8万平方米，是一家五星级休闲商务
酒店。为进一步提升酒店支付服务能
力，酒店拟在其原有的扫码、POS收
银基础上，增加数字人民币支付。

江苏银行南通分行获悉后，与酒

店及酒店管理系统开发企业绿云软件
沟通数字人民币酒店场景应用，在原
有支付渠道合作的基础上，设计最优
数字人民币支付解决方案，实现了与
酒店管理系统的完美对接。

该行相关负责人介绍，数字人民
币作为一种新型的支付方式，具有“支
付即结算”“可控匿名”“依法可溯”等
特征和优势，可实现免手续费、离线支
付、即时到账，能大幅节约支付成本和
时间成本，让支付流程更快、体验更
优、安全性更强。

记者张水兰
通讯员陈益安

我市首个数字人民币
酒店场景应用落地


